

Marie-Andrée souffrait depuis 4 ans de son bras droit. On lui avait fait des infiltrations, mais la douleur était revenue progressivement. Elle est venue en mai 2017 à la prière des malades — qu'elle fréquentait grâce à une amie depuis un an. Au passage du St Sacrement, une parole de connaissance annonce la guérison d'un bras droit. Elle a alors ressenti une décharge dans son bras et depuis elle ne souffre plus de son bras. Lors de la même prière, il y a une parole de connaissance sur la guérison d'une personne qui avait une maladie dont elle avait honte. Or Marie-Andrée souffrait du genou depuis avril 2007, suite à un accident de travail. Mais ce jour-là, elle s'était quand même mise à genoux et elle avait honte de demander à quelqu'un de l'aider à se relever. Or, en sortant de la prière, elle a réalisé qu'elle ne souffrait plus du genou et elle annonçait à tous ceux qui voulaient l'entendre qu'elle était guérie du genou. Ce qui s'est confirmé par la suite, puisque cette douleur n'est pas revenue. Elle a aussi entendu une parole de connaissance d'une personne que le Seigneur allait guérir à l'épaule gauche. Elle a alors pensé à son compagnon qui avait la coiffe de l'épaule gauche qui avait lâché. Depuis un an, il souffrait beaucoup en particulier la nuit, dans son lit. Dans la foi, Marie-Andrée lui a dit que l'Esprit Saint allait guérir son épaule, mais son compagnon qui est croyant, sans être pratiquant, était très sceptique. Marie-Andrée a crié vers le Seigneur : « Aide moi ! » Et 3 semaines plus tard, Marie-Andrée lui demande comment va son épaule. Et il lui dit qu'il ne souffre plus du tout et qu'il est guéri.